



Ils et elles rendront des comptes.

Ce sont ces patrons et patronnes, ces élu.es du gouvernement, ces milliardaires qui ne veulent rien perdre de leur richesse, de leur patrimoine, de leur pouvoir.

La crise financière était imminente, on en parle depuis le début d'année 2019, le coronavirus en a été le révélateur, pas l'initiateur.

Depuis 2008, la libéralisation supplémentaire de la finance n'a fait que reconstruire une bulle qui explose aujourd'hui et 750 milliard d'euros sont débloqués en urgence par la BCE pour sauver "l'économie de l'Europe". 750 milliard de rachat d'obligations financières (titres boursiers de capital fictif..) Le gouvernement Français trouve 45 milliards d'euros pour aider les entreprises (et un peu les salarié.es mais on ne sait pas encore comment à part les inciter à travailler malgré l'épidémie avec une prime de 1000 euros ?!).

Des patrons et patronnes ont bien-sur compris l'urgence sanitaire et la catastrophe en nombre de morts que nous allons devoir subir, ils et elles ferment leurs entreprises, renvoyant les salarié.es en confinement à leurs domicile. D'autres, plus cynique peut être, mettent la pression sur les salarié.es pour ne pas qu'ils et elles usent de leur droit de retrait pour se mettre en confinement, sauver sa propre vie et celle des autres aussi. Amazon, certaines Direction locale de La Poste pour ne citer qu'elles mettent une pression énorme pour que la production continue en cela soutenues par les déclarations du président de la République E.Macron, du premier ministre E.Philippe, du ministre de l'économie B.Lemaire et de la ministre du travail M.Pénicaud, parmi les plus déterminé.es a nous faire travailler.

D'une façon ou d'une autre, leur modèle social "techno-libéral" montre ses limites de façon dramatique. Des limites atteintes par l'application de leur dogme que nous connaissons déjà depuis une trentaine d'années. Privatiser, libéraliser, rentabiliser, exploiter sans limites, flux tendus. Générateurs aussi depuis des années, de stress, de maladies, d'angoisses et de mort pour tout.es les autres, à leur service.

Mort pour les gens, mort pour les écosystèmes nécessaires à l'humanité et à la vie.

L'hôpital est à l'agonie. Où sont les milliards pour lui venir en aide ? Où sont les milliardaires bienfaiteur.trices si rapide à donner des millions pour reconstruire la cathédrale Notre-dame de Paris ? absent.es !

Le gouvernement Britannique demande à l'industrie automobile de modifier leur production dans l'urgence : arrêtez de construire des voitures, construisez des respirateurs ! En France, le gouvernement "n'exclut pas" la nationalisation de certaines entreprises essentielles. Fin de la propriété privée ?

Nous voyons que la prise en charge collective des moyens de productions pour répondre à un besoin sans rechercher la rentabilité ou le profit est donc possible.

Gardons cela en mémoire pour l'après épidémie.

Face à l'épidémie, le choix de communiquer et les actions mises en place par le gouvernement libéral Macroniste sont illustratifs de leur pensée individualiste et de classe :

« N'intervenons pas immédiatement, communiquons sur le faible risque du virus et de sa propagation, puis fermons les écoles et les universités, puis nous demandons un confinement léger tout en expliquant qu'aller voter ou travailler "si les conditions sanitaires étaient mise en place" n'était pas dangereux, puis sous la pression des services des Hôpitaux qui ont pris conscience de la gravité de la situation dès le 11 mars 2020, un confinement plus rigoureux est imposé le 17 mars 2020 en nous disant que c'est parce que nous n'étions pas "discipliné.es" (?) »

Malgré cela de nombreuses personnes aisées ont quittées leurs domiciles pour partir des grandes villes (gros clusters) vers la campagne (faiblement impactée). Le foutage de gueule est flagrant, la police est dans la rue pour contrôler nos déplacements auto-autorisées.



Pourtant, un autre choix était possible : le test généralisé à tout le monde (ou le plus possible) et le confinement des personnes testées positives (comme en Corée du Sud, en Chine et en Allemagne). Pourquoi ne pas l'avoir fait ?

A priori ce n'est pas un problème technique (il aurait fallu adapter les moyens de production qui n'étaient pas prêts, mais c'est tout à fait faisable), mais bien politique et cela aurait été utile pour sauver des vies vu que nos hôpitaux n'ont pas la capacité de prendre en charge plus de 5000 patients en réanimation en même temps ! (environ 7000 lits en prise en charge "intensive"). Les choix que les équipes soignantes vont devoir faire pour décider qui vivra ou pas seront difficiles et déchirants pour eux et pour les familles des décédés.

Voyons le traumatisme qui vient.

Si la politique du gouvernement est de faire une auto-immunité de groupe, il faut 60 % de personnes infectées, ce qui d'après les estimations nous amène à 500 000 morts (estimation haute catastrophiste, probablement moins). L'isolement lié au confinement tuera aussi, des personnes très âgées dépendantes qui se laisseront mourir sans comprendre pourquoi personne ne vient plus les voir si on ne réagit pas collectivement à leurs détresses (où sont les milliards ?). Sans parler de toutes les personnes seules ou en difficulté psychologique face au confinement et à cette situation anxiogène, aux féminicides et aux violences conjugales.

Macron appelle à la création de nouvelles formes de solidarité entre nous, on ne t'a pas attendu Macron pour les créer.

L'entraide existe depuis longtemps dans les quartiers populaires et les Gilets Jaunes l'ont exprimé à leurs façons aussi, sans compter les solidarités familiales ou entre ami.es et toutes les associations et collectifs de personnes œuvrant ensemble.

Associations que vous cherchez à détruire par vos réformes libérales et individualistes, pour l'accroissement du capital de vos ami.es...

Vous nous avez opprimés et leurrés avec votre monde consumériste, mais c'est fini, aujourd'hui les salarié.es ont bien compris que leur santé est plus importante que vos profits, les droits de retraits se font de plus en plus nombreux et ça vous fait peur. Enfin !

Vous saviez qu'une grève générale vous aurait dépossédée, ça sera le droit de retrait qui fera la révolution de votre monde mortifère.

Comme de plus en plus de monde le pense, le dit, l'écrit. Il y aura un après cette crise épidémique qui ne sera plus comme avant.

Si Macron parle de guerre, c'est bien une guerre des classes qu'ils continuent à nous faire.

La lutte contre la destruction de notre sécurité sociale continuera.

La lutte contre la destruction de notre système d'éducation continuera.

La lutte contre le capitalisme destructeur de notre planète continuera.

La lutte pour une démocratie directe continuera.

La lutte pour une vie collectivement joyeuse et heureuse partout dans le monde gagnera !

Mais pour l'instant,

on continue à applaudir, les équipes soignantes, à nos fenêtres à 20 H.

On applaudit aussi notre courage à tous et à toutes.

On espère que le médicament à base de Chloroquine soit vite disponible.

On se donne rendez-vous partout dans la rue, sur les places et les rond-points à la sortie de la crise pour des retrouvailles collectives !



Vendredi 20 mars 2020 – par J.R. - page 3/3

Coronavirus sras-cov-2 (COVID-19) : Il faut sauver l'économie = la finance.

Sauver l'économie = la finance :

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/coronavirus-la-bce-debloque-une-enveloppe-de-750-milliards-d-euros_3874429.html

https://www.lemonde.fr/economie/article/2020/03/17/coronavirus-bercy-annonce-45-milliards-d-euros-d-aide-aux-entreprises-et-salaries_6033360_3234.html

<https://www.20minutes.fr/lille/2742055-20200317-coronavirus-suspicion-covid-19-droit-retrait-debrayages-tension-monte-chez-amazon-redoute?xtor=RSS-176>

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/normandie/coronavirus-poste-exceptionnellement-fermee-samedi-nouvelle-organisation-venir-1803274.html>

<https://www.lefigaro.fr/flash-eco/une-prime-de-1000-euros-pour-ceux-qui-continuent-a-travailler-20200320>

<https://www.boursorama.com/actualite-economique/actualites/coronavirus-les-entreprises-ne-sont-plus-en-mesure-de-poursuivre-leur-activite-sous-la-pression-des-salaries-denonce-le-medef-7ed8ab0111679154127cfd7380aa6ce4>

<https://www.bastamag.net/pandemie-covid19-coronavirus-Macron-guerre-virus-confinement>

<https://blogs.alternatives-economiques.fr/abherve/2018/12/29/groupe-sos-les-medias-commencent-a-regarder-derriere-la-belle-vitrine>

<https://www.lavoixdunord.fr/728625/article/2020-03-19/coronavirus-muriel-penicaud-appelle-les-salaries-poursuivre-leur-activite>

Crise financière:

https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/allemande/economie-vers-une-nouvelle-crise-en-2020_3197959.html

<https://www.cairn.info/revue-innovations-2013-3-page-175.htm>

Laisser les pauvres et les improductifs mourir :

<https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/coronavirus-des-personnes-tres-agees-risquent-de-se-laisser-mourir-alerte-un-medecin-6786583>

<https://blogs.mediapart.fr/laurent-thines/blog/190320/avant-le-big-one-premices-d-une-catastrophe-sanitaire>

<https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-les-internes-reclament-un-confinement-total-et-un-depistage-massif-de-la-population-1584633535>

https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/il-faut-un-confinement-total-le-syndicat-jeunes-medecins-demande-a-la-justice-de-l-imposer-au-gouvernement_3876213.html

<https://www.youtube.com/watch?v=WTJmjc0W1es>

<https://www.youtube.com/watch?v=-FHBgWZ3IU0>

<https://www.youtube.com/watch?v=FCQA3T2S9XQ>

<https://syndicat-asso.fr/mobilisation-des-salarie-e-s-de-lassociation-mana-contre-la-dictathune-du-groupe-sos/>

<https://blogs.mediapart.fr/edition/transparence-dans-les-politiques-du-medicament/article/190320/covid-19-lettre-ouverte-e-philippe-sur-sa-doctrine-en>

Espoirs:

<https://www.20minutes.fr/arts-stars/culture/2743779-20200319-coronavirus-debut-destabilisation-cours-apres-selon-philosophe-dominique-bourg>

<https://www.largus.fr/actualite-automobile/coronavirus-langleterre-demande-laide-des-constructeurs-automobiles-10264400.html>

<https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-le-traitement-a-la-chloroquine-a-marseille-serait-efficace-1584392554>

<https://www.sudouest.fr/2020/03/17/traitement-contre-le-coronavirus-des-essais-cliniques-prometteurs-avec-la-chloroquine-7338200-10861.php>

<http://jdmichel.blog.tdg.ch/archive/2020/03/18/covid-19-fin-de-partie-305096.html>